
COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE ELEMENTAIRE DU 17 NOVEMBRE 2017 

Présentation du conseil d'école 
Présents : 

Mme la Directrice : Paulette TRON 

Les Enseignants : Mmes, DIDIER, POIGET, MASSON, BAUGÉ, MM. DESCOMBES et ORGERET 

 

Les représentants de parents d’élèves : Mmes AUBERT, KASSI, PETOIN, SENEJOUX, HEAU, BAUDOY, LEGER, 

MORREAU 

Mairie de NOYERS : Mme LEGRAS – M. COUDRÉ 

Mairie de LORRIS : Mme GERVAIS 

Responsable restaurant scolaire : Mme DOMARD 

Responsable de la Garderie péri-scolaire : Mme CARRÉ 

Responsable des TAP : Mme BUNS 

Délégués d’élèves CM2 : Raphaelle Léger, Johann Kassi 

Absents excusés : M. JUNCA (Inspecteur de circonscription), Mme COHEN (Maître E), Mme DEMOULE (psychologue 

scolaire), Mme FOMBELLE, LABROUSSE-KLEIN, LEROY- Mr TROMBIK (Représentants parents élèves) Mme PIONNIER, 

Mme POUTOIRE, Mme CHAPUT, Mme THERET, BARON (Enseignantes)-Clara MARINHO (élève déléguée) 

 

Carte d'identité de l'école (effectifs, répartition…) 
 
223 élèves, 10 classes. Les élèves inscrits en ULIS (14) sont inclus dans les classes ordinaires 
dans le cadre du dispositif école inclusive. Le travail des enseignants est différent au 
quotidien : ajustements au quotidien. 
47 élèves partiront à la fin du CM2 et 40 arriveront en GS.  
CP : effectifs peu chargés pour faciliter l’apprentissage de la lecture. Certains niveaux sont 
davantage chargés. 
Organisation sur le vivre ensemble, accepter les différences. 
 
Parole à Mme DOMARD, responsable du restaurant scolaire 
 
145 élèves primaires, 66 élèves maternelles. Le prestataire est la SOGERES. Les menus 
consultables sur internet et disponibles sur une application : les parents pourront poser des 
questions à une diététicienne. La rentrée a été assez calme en septembre mais depuis les 
élèves sont de plus en plus énervés, irrespectueux. Mme Domard propose une Journée 
« portes ouvertes » aux parents pour voir ce qui se passe : 3 dates seront proposées. La 
punition collective n’a pas été comprise et vécue comme une injustice. Les règles sont 
connues par les enfants mais non appliquées. 
Une opération « p’tits cuistots » aura lieu pour les CE2, CM1 et CM2. 2 enfants volontaires 
vont au restaurant, pendant la récréation du matin, faire une  affiche, décorer et  faire des 
petites plantations. 
Une dégustation est offerte puis vote est effectué. La soupe va arriver : 1er service dans 
l’assiette, 2ème service : à déguster dehors dans des petits gobelets. 



Parole à Mme CARRÉ, responsable de la garderie scolaire  
 
Elle accueille 70 enfants. Il y a plus d’enfants le matin que le soir. Les enfants sont gentils et 
agréables. Sont proposées des activités manuelles, jeux libres, coloriage, ateliers, dinette, 
billard, babyfoot, bibliothèque. Les locaux sont partagés. Des livres ont été offerts par la 
bibliothèque municipale. Le jardin sert à jouer au ballon. Depuis mai 2017, une sonnette 
avec caméra a été installée pour l’accès à la garderie. Les élèves participent au tri des 
déchets. Ils participent également à la lutte contre les déchets sauvages : sous forme de 
jeux, ramassage des déchets. Un fascicule a été édité : bien vivre ensemble. Elle souhaite 
faire venir les pompiers à la garderie pour sensibiliser les enfants aux 1ers secours. Elle 
précise que les dessinateurs de la garderie ont participé au Concours de dessins lors du 
comice. 
 
Parole à Mme BUNS, responsable des TAP 
 
182 enfants en primaire participent aux TAP : 39 le lundi, 53 le mardi, 41 le jeudi et 49 le 
vendredi. 
Pour la 1ère période la même organisation que l’année précédente avec 22 ateliers ont été 
proposés sur la semaine ! 
Une nouvelle organisation a été mise en place : travail sur des thèmes, en projet. 6 ateliers 
sont proposés dans la semaine : relaxation, tour Eiffel en allumettes, projet scientifique 
autour de l’eau. Les intervenants COMCOM (Samuel, Benjamin, Gwenaelle), bibliothèque 
municipale sont reconduits. 
Elle rencontre des problèmes avec le respect et le partage. Il y aura donc un projet sur la 
citoyenneté mais aussi sur l’environnement.  
Actions futures : il sera demandé l’avis des enfants sur les ateliers, un questionnaire pour 
connaitre le thème des ateliers souhaités par les enfants sera distribué. Les parents seront 
sollicités pour aider à remplir ce questionnaire. Un questionnaire de Laurie (animatrice TAP) 
sur le rapport des enfants avec internet dans le cadre de sa formation va également être mis 
en place. 
Une évolution très positive sur le déplacement des enfants dans les couloirs est à noter. La 
cohabitation est nettement meilleure. 
 
Parole aux délégués des élèves 
 
Voir pièce jointe. 
Les délégués informent qu’il y a une nouvelle recrue nommée Morgane qui est à l’école 
dans le cadre du service civique (contrat jusqu’en juillet). 
 
Rythmes scolaires :  
 
La question qui sera abordée lors de la commission scolaire. 
Position du DASEN : pas de précipitation. 
Un sondage des familles est proposé par le biais des représentants de parent d’élèves. 
 



Il est rappelé qu’il faudra une cohérence avec l’école maternelle. 
 
Ce sujet sera évoqué au 2ème conseil d’école. 
 
Présentation du Projet d'école 2016/2020  
 
Voir pièce jointe 
 
Adoption du règlement intérieur 2017/2018 
 
Voir pièce jointe 
 
Adoption à la majorité absolue 0 contre 0 abstention. 
 
Adoption du Plan Pour la mise en Sécurité (PPMS) : bilan du premier exercice  
Voir pièce jointe 
 
Bilan moral et financier de la coopérative scolaire  
 
Des remerciements à Mme Pionnier pour le travail effectué sont donnés. 
 
Le solde est de 10 939 €. 
 
Bilan 2016-2017 :  + 2323 € (2015 2016 – 2275 €) grâce aux tombolas, tickets de jeux lors de 
la fête de l’école, photographies, buvette, etc. 
 
Organisation de l'école, projets des classes, grandes manifestations prévues pour l'année 
Voir pièce jointe 
 
Questions diverses 
   
L’école récupère-t-elle toujours des bouchons ? Réponse : oui 
Une motion à signer pour le maintien de l’AVS est proposée à la signature. 
 
Fin de séance : 20 h 35 
      

       


